

ATA Nº 08/2021/2025

----- Aos vinte e sete de abril de dois mil e vinte e três, pelas vinte e uma horas, reuniu a Assembleia de Freguesia da União das Freguesias de Parceiros e Azoia, em sessão ordinária, na sede da Freguesia, sita na rua de Parceiros, nº 1630, em Parceiros. -----

Abriu a sessão o Presidente, José Manuel Ferreira, começando por referir ser necessário aprovar, no final da sessão, a ata em minuta, devido aos Contratos Interadministrativos de Delegação de Competências que devem ser aprovados para enviar para o Município de Leiria. -----

----- Susana Carpinteiro, não esteve presente na reunião da Assembleia de Freguesia. -

-----Passou-se à aprovação da ata da reunião da assembleia de catorze de dezembro de dois mil e vinte e dois, tendo sido aprovada por maioria, com uma abstenção do membro do partido Chega. -----

De seguida, o presidente da assembleia, questionou a assembleia se havia algum assunto que se quisesse ver abordado. Não havendo nada, deu-se seguimento à ordem de trabalhos. -----

A sessão teve a seguinte ordem de trabalhos:

1. Relatório do Presidente da Junta sobre a atividade desta e relatório financeiro nos termos da alínea v) do nº 1 do artigo 18º. da Lei nº. 75/2013, de 12 de setembro – Informação, não carece de votação;
2. Documentos de prestação de contas de 2022, apreciação e votação;
3. Revisão Orçamental da Receita nº 1, Revisão Orçamental da Despesa nº 1 e Revisão Orçamental do PPI nº 1, apresentação, discussão e votação;
4. Apresentação do inventário de todos os bens, direitos e obrigações;

5. Apresentação, discussão e votação do Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências no domínio da Educação;
6. Apresentação, discussão e votação do Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências no âmbito da Toponímia e Sinalização Vertical não iluminada – Adenda nº 3.
7. Outros assuntos de interesse para a Freguesia.

Passou-se depois à ordem de trabalhos e no primeiro ponto, o senhor secretário da junta apresentou o relatório da atividade do presidente desta e bem assim o relatório da situação financeira. -----

Relativamente ao ponto dois da ordem de trabalhos, o senhor presidente da assembleia questionou a assembleia se haveria alguma dúvida a ver ser esclarecida. Foi pedido um esclarecimento, por parte do senhor António Paiva, do PSD, que se refere a uma diferença de cerca de 150 mil euros entre o orçamentado e o realizado e se essa diferença transita para o ano de 2023. A senhora tesoureira esclareceu que se for uma despesa de capital que venha de contratos Interadministrativos é possível que venha a transferida para o ano seguinte. Após outros esclarecimentos quanto aos documentos de prestação de contas relativos a 2022, os mesmos apreciados foram colocados à votação e aprovados por maioria com uma abstenção do partido Chega. -----

Quanto ao ponto três da ordem de trabalhos, o senhor secretário da junta fez a apresentação da Revisão Orçamental da Receita nº 1, da Revisão Orçamental da Despesa nº 1 e da Revisão Orçamental do PPI nº 1 que após a sua discussão foram colocadas à votação e aprovadas por maioria com uma abstenção do partido Chega. ---

Passando ao quarto ponto da ordem de trabalhos, o senhor secretário, esclareceu que foi feita a aquisição de uma viatura Berlingo e um púlpito, no que concerne ao inventário

de todos os bens, direitos e obrigações. O senhor secretário da junta, fez a apresentação do inventário de todos os bens, direitos e obrigações. A senhora tesoureira informou que a aquisição de videoprojectores e quadros interativos para as escolas, não consta no inventário da junta, por ser uma transferência de competências, via Câmara Municipal de Leiria. -----

No ponto quinto da ordem de trabalhos, o senhor secretário da junta, fez a apresentação do Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências no domínio da Educação que depois de discutido foi votado e aprovado por maioria com uma abstenção do partido Chega. -----

Relativamente ao sexto ponto da ordem de trabalhos, foi dada a palavra ao senhor secretário da junta para fazer a apresentação do Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências no âmbito da Toponímia e Sinalização Vertical não iluminada – Adenda nº 3 que depois de resumidamente explicar a razão da vinda do referido contrato à assembleia, foi o mesmo posto à votação e aprovado por maioria com uma abstenção do partido Chega. -----

Por último, no sétimo ponto da ordem de trabalhos, foram feitas algumas observações, tendo o secretário da junta respondido às observações levantadas pelos elementos da assembleia de freguesia, nomeadamente a senhora Maria Alcina Carqueijeiro que demonstrou a sua preocupação quanto aos assaltos que têm vindo a acontecer na freguesia. O senhor secretário informou que já foi feito um pedido à PSP para o reforço de patrulha, e o mesmo tem vindo a ser feito. Ainda a senhora Maria Alcina Carqueijeiro pediu a palavra para falar da possibilidade de existir voluntariado para o combate da solidão. Foi esclarecido que as conferências de São Vicente de Paulo têm vindo há anos a fazer esse papel, no que concerne às visitas aos seniores bem como distribuição de

alimentação. A senhora tesoureira esclareceu o que tem vindo a ser feito na junta de freguesia nesse âmbito, também. Foi dada a ideia por parte do senhor Paiva para se poder criar uma bolsa de voluntários de combate à solidão. -----

A senhora Kátia Antunes pediu a palavra para falar sobre a falta de civismo no que concerne ao estacionamento em cima das zebras e do lugar de deficientes no CEP. O senhor Tiago Duarte informou que em anos transatos a associação de pais junto da PSP fez ações de sensibilização junto dos pais. O senhor secretário propôs que seja feito um pedido junto da associação de pais para que possam existir voluntários e coordenar esses momentos na entrega e recolha das crianças. O senhor secretário informou que, em tempos, já foi feito esse contacto com a associação de pais nesse sentido. -----

A senhora Kátia Antunes voltou a pedir a palavra para referir que não concorda com a localização da colocação dos equipamentos de compostagem doméstica, pois está a ocupar um dos poucos espaços verdes no Aldeamento de Santa Clara. Mais informou que foi elaborado um abaixo-assinado relativo a este assunto. O senhor secretário informou que fica o registo da localização. -----

O senhor Carlos Pereira voltou a referir a questão dos cheiros junto à Quinta da Carrasqueira. O senhor secretário da junta informou que foram feitas várias visitas pelo SMAS e que voltar-se-á a pedir para que seja feita nova verificação para sinalizar o local. Nada mais havendo a tratar, o presidente da assembleia deu por encerrada a sessão às vinte e duas horas e trinta minutos, da qual se lavrou a presente ata, aprovada por unanimidade em minuta, que vai ser assinada pelo presidente da assembleia e por mim que a secretariei. -----

Parceiros, 27 de abril de 2023